



Wir können auch helfen!

Die Kirche spendet Geld für die Schule der Kinder, die Elder Rasband besuchte.
So kannst du Geld für Kinder wie sie spenden:

- Wenn du deinen Zehnten zahlst, leg ein wenig Extrageld in den Umschlag.
- Schreib die Zahl des Extrabetrags in die Zeile, wo „Humanitäre Hilfe“ steht.
- Klebe den Umschlag zu und gib ihn deinem Bischof oder Zweigpräsidenten.
- Mit deinem Geld wird Menschen überall auf der Welt auf vielerlei Weise geholfen!

Vier Kinder spendeten für den Fonds für humanitäre Hilfe. Folge der Spur der Symbole, um herauszufinden, wofür das Geld jedes Kindes verwendet wurde.



Schulen



Nahrungsmittel und Medizin



Hilfe nach Überschwemmungen oder Erdbeben



Rollstühle

